



« À S.E. Mgr François FONLUPT
Evêque d'Avignon

ORANGE

À l'occasion de la célébration du Centenaire de la béatification des Martyres d'Orange, Sa Sainteté le Pape François vous exprime sa sollicitude et sa proximité dans la prière ainsi qu'à tous les fidèles présents. Célébrer les martyrs de notre temps interpelle notre foi et notre amour de Dieu. Ceux et celles qui ont donné leurs vies pour le Christ nous enseignent que la foi est un choix exigeant qui demande sacrifices et abnégation pour parvenir à l'éternité que la grâce de Dieu nous a déjà offerte. « Celui qui veut sauver sa vie la perdra ; mais celui qui perdra sa vie à cause de moi la sauvera » (*Lc 9, 25*). Les martyrs confirment qu'il n'y a de sécurité qu'en Dieu, qu'il est possible de conduire sa vie tout entière pour Lui et ainsi ne jamais la perdre. Ils se sont détachés de leurs propres vies jusqu'à mourir (*cf. Ap 12, 11*) ; ils ont vaincu le démon et ses tentations.

En cette année jubilaire, nous sommes invités à cultiver plus encore l'espérance en la vie éternelle - celle que Jésus nous a promise (*cf. 1 Jn 2,25*), unique et définitif remède à la mort - en réalisant de petits gestes de sainteté, chacun selon sa condition et son milieu de vie.

J'invite tous les fidèles présents qui fêtent en ce jour les Martyres d'Orange à la vigilance face aux multiformes de persécutions que subissent les chrétiens dans le monde actuel. N'ayez pas honte de témoigner de votre appartenance au Christ partout là où vous vous trouvez. Comme le sel, imprégnez votre milieu de votre présence discrète mais efficace, résistant au mal et faisant le bien en toutes circonstances. Tout en confiant chacun et chacune à la bienveillance de la Très Sainte Vierge Marie, Reine des martyrs, et à l'intercession des Bienheureuses Martyres d'Orange, le Saint-Père accorde volontiers à tous les participants à cette célébration la Bénédiction Apostolique.

Cardinal Pietro Parolin
Secrétaire d'État de Sa Sainteté »

Du Vatican, le 11 avril 2025